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Terminó la espera para el Presidente Ga- 

briel Boric y su pareja, Paula Carrasco: este 

miércoles 25 de junio de 2025, mediante 

un parto inducido, nació Violeta, la pri- 

mera hija del Mandatario. 

Según trascendió, la máxima autoridad 

y la químico ambiental -y basquetbolis- 

ta- llegaron temprano por la mañana al 

Hospital Clínico de la Universidad de Chile 

para alistarse y recibir a la pequeña. 

Fuentes que estaban en el lugar sostienen 

que Boric se acercó a esas horas al recin- 

to hospitalario, conocido popularmente 

como “El Jota Aguirre”, en una camioneta 

Toyota Rav4 de color gris. 

Dado que el parto sería inducido, la ma- 

dre fue ingresada y se iniciaron los traba- 

jos del equipo médico. Finalmente, pasa- 

das las 23.00 horas, nació Violeta. 

La espera 

Desde el entorno del Jefe de Estado habían 

anunciado tiempo atrás que la llegada de 

la primogénita estaba prevista para la se- 

gunda mitad de este mes, por lo que ha- 

bía expectación. Incluso, se especuló que 

podría producirse antes y que coincidiera 

con la última cuenta pública del Presiden- 

te. Lo que finalmente no ocurrió. 

El martes 17, eso sí, hubo una falsa alar- 

ma. En aquella jornada se conoció que 

Paula Carrasco había llegado temprano 

por la mañana al “Jota Aguirre”, recinto 

elegido con antelación por la pareja para el 
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Nace Violeta, primera 
hija del Presidente Boric 
La primogénita del Mandatario y su pareja, Paula Carrasco, llegó este miércoles 25 de junio, 
en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile. Con esto, es el primer Presidente que tiene 

guagua durante el ejercicio del cargo en más de nueve décadas. 

  

> El Presidente Gabriel Boric y la químico ambiental Paula Carrasco. 

parto, pero no hubo “buena nueva”. 

Ese día, además, como en otras ocasio- 

nes, el Presidente comentó a la prensa su 

estado de ánimo respecto al nacimiento de 

Violeta. Dijo sentirse contento, y que espe- 

raba que quedara poco para el parto. 

Los días pasaron y no hubo más noticias. 

Aunque dada la fecha estimativa entrega- 

da por cercanos al Mandatario, podía ser 

anunciado en cualquier momento. 

La llegada de Violeta incluso fue tema en 

la jornada del martes en la visita de Estado 

del Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgi- 

ca. En la reunión ampliada en que parti- 

ciparon las delegaciones de ambos países, 

el monarca, previo a su intervención, en- 

tregó sus parabienes a Boric, dando a en- 

tender que el nacimiento era inminente. 

El Jefe de Estado, entre risas, le respondió: 

“A lo mejor hoy”. 

No obstante, la espera se extendió un día 

más. El nacimiento de Violeta se produ- 

jo finalmente la noche de este miércoles 

en el Hospital Clínico de la Universidad 

de Chile. De esta manera, el anuncio del 

Presidente a inicios de diciembre de 2024 

sobre la llegada de su primera hija en junio 

se cumplió. “La vida y sus bigbanes. Trae- 

rás a junio cada primavera, puntito. En tu 

espera, y siempre, daremos lo mejor de 

nosotros para que el Chile que toque vivir 

sea más justo y feliz. Te amamos”, escribió 

el Mandatario aquella vez en Instagram. 

Boric es el primer Presidente de Chile en 

más de nueve décadas que tiene guagua 

estando en el ejercicio del cargo. 

  

“Demuestra ignorancia”: 
hermana de ministra Orellana 
critica programa de Winter 

“Alerta de populismo”. Esa fue la adver- 

tencia que hizo el martes por la tarde la 

cineasta Isabel Orellana Guarello a tra- 

_vés de su cuenta de Instagram, al leer las 

propuestas culturales contenidas en el 

programa presidencial del candidato del 

Frente Amplio, Gonzalo Winter. 

Ella, quien es hermana de la ministra 

de la Mujer, Antonia Orellana, y exmili- 

tante de Convergencia Social, criticó par- 

ticularmente una propuesta que plantea: 

“Promoveremos una ley de financia- 

miento cultural sostenible que asegure 

un piso del 1% del presupuesto nacional 

para cultura, fondos culturales con vota- 

ción ciudadana y nuevos incentivos fis- 

cales”. 

Al respecto, la profesional comentó: 

“Quedé impactada, porque la verdad 

es que él (Winter) era un diputado que 

parecía preocupado por los temas cul- 

turales. Pero esta propuesta demuestra 

mucha ignorancia, desmerece el trabajo 

de la evaluación colectiva por pares, que 

es el sistema con el cual se eligen hoy en 

día los fondos culturales, lo cual permite 

una independencia política del gobierno 

de turno”.   
  

Gobierno entra en el debate por eliminación 
de contribuciones: “No estamos de acuerdo” 

En medio de la discusión que se ha ge- 

nerado esta semana, desde el gobierno 

recalcaron este miércoles que no están de 

acuerdo con la idea de eliminar las con- 

tribuciones. 

Así lo manifestó la ministra secretaria 

general de Gobierno (s), Aisén Etche- 

verry, quién expresó que “algunos han 

propuesto la eliminación de las contribu- 

ciones en general; nos parece que eso no 

apunta a entregar una solución. Las con- 

tribuciones hoy día se pagan por vivien- 

das de alto costo, y de no tan alto costo, 

pero lo que se recauda va directamente a 

los municipios y se distribuye entre los 

municipios de más recursos y menos re- 

cursos”, dijo. 

Recalcó que dicha recaudación resulta 

relevante porque “son los recursos que 

permiten a los municipios mejorar lu- 

minarias, mejorar plazas y mejorar la 

calidad de vida de vecinos y vecinas”. 

La portavoz (s) del Ejecutivo remarcó: 

“Respecto de la discusión de eliminarlas, 

por supuesto que no estamos de acuerdo 

con aquello”. 

Con todo, la secretaria de Estado sostu- 

vo que “sí se está revisando la situación 

de los adultos mayores” y recordó que “el 

propio ministro (Mario) Marcel, a propó- 

sito de esa revisión, ha adelantado que 

en el proyecto de ley que busca generar 

incentivos tributarios para pymes, se van 

a incorporar medidas para alivianar el 

costo que tienen las contribuciones para 

adultos mayores”.   

Mulet cierra campaña 
en Copiapó y llama a 
construir programa común 

El diputado y precandidato presidencial 

de la Federación Regionalista Verde So- 

cial (FRVS), Jaime Mulet, se trasladó este 

miércoles hasta Atacama para cerrar en 

Copiapó su campaña de cara la primaria 

oficialista del 29 de junio. En ese marco, 

afirmó que, gane quien gane, “hay que 

construir un programa en común”. 

Respecto a la votación de este fin de 

semana, se mostró cauto. Manifestó que 

“hay que esperar el resultado” y garanti- 

zó cumplir su compromiso de respaldo a 

la opción que triunfe, de no ser electo. 

“No hay cheque en blanco, lo que hay 

es construcción de una alternativa frente 

a las candidaturas extremas de la dere- 

cha”, subrayó. 
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